



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 31 DE MARZO AL 05 DE ABRIL 2025

Entregamos obras en un Polideportivo Escolar



Celebramos la inauguración de las mejoras que hemos realizado en el polideportivo del Col. Nac. Andrés Rodríguez, ubicado en Cerrito - Benjamín Aceval.

Las obras incluyeron la habilitación de baños sexados y vestuarios, espacios fundamentales para mejorar la infraestructura y el bienestar de quienes utilizan este espacio deportivo y educativo.

El acto contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, el Diputado Nacional Sr. Rubén Roussillón, Concejales Departamentales, autoridades del municipio local, autoridades educativas, docentes y alumnos de la institución.

Este tipo de inversiones son esenciales para el crecimiento de nuestra comunidad, ya que fortalecen los espacios de encuentro, formación y desarrollo integral de nuestros jóvenes.

Mejoras en Infraestructura Vial - Benjamín Aceval

Maquinarias y operarios de nuestra Dirección de Transporte, con el apoyo de la Municipalidad de Benjamín Aceval, llevaron a cabo trabajos fundamentales en el Barrio La Esperanza (Zona del Colegiol Gral. Andrés Rodríguez).

- Limpieza y apertura de caminos
- Carga y nivelación de terreno
- Colocación de tubos de alcantarillado.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





Programa Nacional de Atención a la Primera Infancia



Fuimos parte del lanzamiento oficial del Programa Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia "Semillas del Futuro".

Nos llena de alegría anunciar que nuestro departamento será beneficiado con 3 Centros de Primera Infancia, espacios diseñados para brindar a nuestros niños y niñas un entorno seguro, afectivo y lleno de oportunidades para su desarrollo.

Con el programa Semillas Del Futuro, el Gobierno Nacional reafirma su compromiso de garantizar que cada niño y niña en Primera Infancia cuente con las herramientas necesarias para crecer y alcanzar su máximo potencial.

Taller Territorial - Consejo de Niñez y Adolescencia

El Taller Territorial Presidente Hayes, una iniciativa impulsada por el Consejo Nacional de Niñez y Adolescencia. Fuimos anfitriones del encuentro que tuvo como principal objetivo fomentar la participación ciudadana en la construcción de la Política Nacional de Niñez y Adolescencia (2025-2035) y el Plan Nacional (2025-2030), promoviendo un diálogo abierto y colaborativo entre diversos sectores de la sociedad.

El evento contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, la Vice Ministra de Desarrollo Regional para la Niñez y Adolescencia, Dra. Diana Arguello; el Intendente de Villa Hayes, Dr. Luis López; así como representantes de instituciones educativas, CODENI, autoridades sanitarias, policiales y de la comunidad.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 31 DE MARZO AL 05 DE ABRIL 2025

Lanzamiento de los "Juegos Deportivos Nacionales 2025"

A través de nuestra Secretaría de Deportes, fuimos partícipes de la presentación oficial de la Primera Edición de los Juegos Deportivos Nacionales 2025.

El acto se llevó a cabo en el Salón Tirika de Mburuvicha Róga, contando con la presencia del Presidente de la República, Sr. Santiago Peña, junto a autoridades nacionales y del ámbito deportivo.

Este evento marca un hito en el desarrollo del deporte en nuestro país, fomentando el talento, la inclusión y el espíritu competitivo en nuestra juventud.



Plan de Capacitaciones para nuestros Funcionarios



Con el valioso apoyo de la Fundación Buen Gobierno, damos inicio a nuestro Plan de Capacitaciones, diseñado exclusivamente para fortalecer el desempeño y bienestar de nuestros funcionarios.

*** MÓDULO 1: "El Servidor Público, su salud mental y su desarrollo personal"**



Este primer módulo aborda la importancia del equilibrio emocional y el crecimiento personal en el ejercicio de la función pública.

El plan contempla un total de 4 módulos, cada uno enfocado en fortalecer las competencias y el compromiso de nuestro equipo de trabajo.



Desde el Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate, creemos firmemente en la excelencia del servicio público y en la capacitación continua como herramienta clave para un desempeño eficiente y de calidad.



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 31 DE MARZO AL 05 DE ABRIL 2025

Apoyamos el Mega Servicio Remansito (Villa Hayes)

Nuestra Secretaría de Salud, en coordinación con la XV Región Sanitaria y otras organizaciones, participaron del Mega Servicio organizado por el Club de Leones Remansito (B° Remansito, Distrito de Villa Hayes).

El evento contó con la participación de representantes de diversos clubes de Leones y entidades privadas, quienes se unieron para brindar atención integral a la comunidad.

De nuestra parte, realizamos un total de 70 consultas de clínica médica, 81 consultas pediátricas, 32 electrocardiogramas, atenciones odontológicas, vacunación, test rápidos y pruebas de PAP. Además, se hizo entrega gratuita de medicamentos a los pacientes

También se ofrecieron otros servicios a cargo de los clubes presentes, como la distribución de plantines, ropa, kits de higiene bucodental y el tradicional Karu Guasú.



Seguimos asistiendo a familias vulnerables

Desde el Departamento de Niñez y Adolescencia, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Social, trabajamos de manera constante para acompañar y asistir a niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad.

En esta oportunidad, entregamos donaciones que acopiamos previamente (incluyeron ropa, útiles escolares, calzado y otros elementos esenciales).

Les recordamos que, si desean sumar su ayuda, pueden comunicarse con el Departamento de Niñez para donar ropa, útiles, pañales, calzado y otros artículos.

➔ **WhatsApp: (0972) 839 140**





Clausura de Curso en Campo Aceval



Se llevó a cabo la clausura del curso de Oratoria y Elaboración de Documentos Administrativos y Comerciales, un espacio de aprendizaje que permitió a los participantes fortalecer sus habilidades comunicativas y técnicas para el ámbito laboral.



Este logro fue posible gracias al trabajo conjunto entre la Gobernación, la Municipalidad de Campo Aceval y el SINAFOCAL, una alianza interinstitucional que sigue apostando por la capacitación como motor de desarrollo.

Participación del Gobernador en Acto Inaugural



El Gobernador, Sr. Bernardo Zárate, fue invitado a participar de la inauguración de algunas mejoras importantes realizadas en el Club Deportivo Unión, equipo perteneciente a la ciudad de Villa Hayes, Capital del Departamento.



Gracias al esfuerzo del municipio local, hoy el club cuenta con nuevos vestuarios y casetas para jugadores y árbitros, brindando mejores condiciones para el desarrollo del deporte en la comunidad.